



2003 EINFÜHRUNG ecomax by HOBART

Um bisher unerschlossenen Kundengruppen einen preisgünstigen Einstieg in die HOBART Markenwelt zu ermöglichen, wurde 2003 die Einsteigermarke ecomax by HOBART eingeführt. Gleich drei Modelle gab es zu Beginn im Sortiment.



2007 NEUE ÄRA: PREMAX

HOBART läutete 2007 mit der Einführung der PREMAX Linie eine neue Ära in der Spültechnik ein. Mehr als 100 Patente wurden dafür angemeldet. Die Serie spart bis zu 50% Wasser, 30% Energie und 80% Chemie ein.

Bei der PREMAX kam auch erstmals die neu entwickelte Weitwinkeldüse zum Einsatz, die in den Folgejahren nach und nach in alle HOBART Spülmaschinen eingebaut wurde.

PREMAX LINIE EXKLUSIV



2003 Ein-Knopf-Bedienung

Der Kunde mag es gerne möglichst einfach – daher führte HOBART ebenfalls 2003 die Ein-Knopf-Bedienung in Kombination mit farbigem Touchscreen ein. Einfacher geht es nicht!

